

Malerei in Email auf Kupfer gebrannt

Der Kunstraum Engländerbau in Vaduz zeigt eine Werkschau des bekannten Liechtensteiner Künstler Martin Frommelt, die unter dem Titel steht «Malerei in Email auf Kupfer gebrannt». Die Ausstellung geht am 28. Oktober im Rahmen einer Finissage zu Ende.

Die ausgestellte Werkgruppe aus 63 Stelen ist ein freier Zyklus ohne thematischen Zusammenhang. Martin Frommelt hat lange Erfahrung im Umgang mit Email, die ihn zu einem ausdrucksstarken Umgang mit dieser schwierigen Technik befähigen. Das Glaspulver erhält seine endgültige Farbe erst in geschmolzenem Zustand, was dem Künstler grosses Geschick im Mischen des Pulvers abverlangt.

**Ausstellung mit Werken
von Martin Frommelt
«Malerei in Email auf
Kupfer gebrannt»
Kunstraum Engländerbau,
Vaduz**

Finissage am 28. Oktober 07

